



(KHALED ZIAD/AFP VIA GETTY IMAGES)

¿Está la crisis del mar Rojo a punto de cumplir la profecía bíblica?

¡Las señales son alarmantes!

- Gerald Flurry
- [20/5/2024](#)

Una de las rutas marítimas más cruciales del mundo se ha convertido en el campo de batalla de una guerra cada vez más intensa! Los terroristas hutíes respaldados por Irán están aterrizando a los buques comerciales que transitan por el mar Rojo.

Esta crisis se ha agravado considerablemente desde que escribí ["La batalla por el mar Rojo"](#) en nuestra publicación de febrero. Europa es la más afectada y ha enviado buques de guerra a la zona. Esto le lleva a una confrontación directa con Irán, que por cierto, está en la cúspide de la producción de múltiples bombas nucleares.

Esto podría conducir al cumplimiento de una profecía bíblica sobre la que he llamado la atención durante décadas: Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará" (Daniel 11:40).

PT

Observe: esta profecía es para "el tiempo del fin". El contexto de Daniel 11 gira en torno a Jerusalén. El pueblo judío gobierna actualmente esta ciudad, pero otros quieren controlarla también.

Desde la década de 1990, he identificado al rey del sur como el islam radical, liderado por Irán. Esta profecía revela que el islam radical contendrá con el rey del norte —un imperio europeo dirigido por Alemania— y que los europeos contraatacarán, destruirán a Irán y tomarán cautivos a sus aliados. (Lea más sobre esto en mi folleto [El rey del sur](#))

Nadie más ha hecho un pronóstico semejante basado en este pasaje. Y para la mayoría de los observadores, un enfrentamiento entre Irán y Alemania parecía dudoso...hasta ahora.

La respuesta de Europa

Un documento de investigación de marzo del Parlamento Europeo llamado "Seguridad marítima: Situación en el mar Rojo y respuesta de la UE", identifica claramente a Irán como la potencia que está detrás de los terroristas y describe los riesgos para Europa.

"Los hutíes, que forman parte del 'eje de resistencia' de Irán (una red de subsidiarios y aliados iraníes en Oriente Medio coordinada por la Fuerza Quds iraní), han prometido continuar los ataques contra barcos comerciales 'con intereses israelíes' hasta que termine la guerra en Gaza", afirma el documento. "Irán ha desplegado un buque de guerra en el mar Rojo, ha elogiado a los hutíes por 'apoyar a los palestinos y enfrentar a Israel' y presuntamente les está ayudando al proporcionarles inteligencia y armas".

Se trata de una de las rutas marítimas más importantes del mundo, señala el informe: Una quinta parte del tráfico mundial de contenedores y el 40% del comercio entre Asia y Europa transitan por el mar Rojo y el canal de Suez.

El informe continúa: "El 12 de enero de 2024, [Estados Unidos] y [el Reino Unido], apoyados por otras naciones aliadas, iniciaron ataques directos contra objetivos hutíes en Yemen que no consiguieron reducir los ataques hutíes contra la navegación comercial. El 18 de febrero de 2024, misiles hutíes alcanzaron un barco de carga de propiedad británica, que se convirtió en el primer barco hundido por ataques hutíes".

Europa no confía en que EE UU y el Reino Unido se ocupen del problema. El 19 de febrero lanzó su propia misión: Operación Unavfor aspides.

La zona de operaciones de la misión abarca gran parte del noroeste del océano Índico, concretamente la franja de mar comprendida entre el estrecho de Bab el-Mandeb y el estrecho de Ormuz, así como las aguas internacionales del mar Rojo, el golfo de Adén, el mar Arábigo, el golfo de Omán y el golfo Pérsico. Las armadas italiana, alemana, belga, francesa y griega participan en la misión.

Alemania, en particular, está disgustada y enfadada por las pérdidas económicas causadas por Irán. Todos sus barcos comerciales han tenido que desviarse por Suráfrica. Sólo por esta razón, esto podría convertirse en la gran contienda de Daniel 11:40. Aún no lo sabemos, pero esto ciertamente parece que podría encajar en esa descripción profética de forma espectacular. Debemos vigilar de cerca la situación.

Y hay otra tendencia que podría intensificar repentinamente y drásticamente esta crisis: ¡Se espera que Irán alcance prácticamente en cualquier momento la capacidad nuclear y termine la producción de siete bombas nucleares!

Armas nucleares

Muchos analistas han advertido que Irán, como potencia nuclear, representa una señal de peligro. Desde el punto de vista religioso de los mullás, su versión del Mesías acelerará su regreso en caso de una guerra catastrófica, incluso si Irán la provoca.

Esta ideología ha inspirado a terroristas suicidas en todo el mundo. Se trata de un celo por la violencia muy inusual y desconocido en la mayoría de las demás culturas. Considérelas: estas personas están dispuestas a suicidarse aunque su muerte sólo cobre algunas vidas más. ¿No cree que preferirían utilizar bombas nucleares y causar estragos mucho mayores?

¡Ninguna nación de la Tierra piensa como Irán ni estaría tan ansiosa por utilizar bombas nucleares!

Europa conoce bien el terrorismo y sus naciones están al alcance de los misiles iraníes. Cuando Irán esté preparado para lanzar armas nucleares contra Israel, también podría dispararlas contra Europa.

¡Usted puede entender lo mucho que está alarmantemente en juego con la misión de Europa en Oriente Medio!

¡El problema número uno de la humanidad hoy es la supervivencia humana! Sin embargo, *casinunguno* de los líderes del mundo occidental *habla* siquiera de esta horrible probabilidad. Esto es un problema que debemos afrontar y, aunque muy pocas personas están dispuestas a considerarlo honestamente, *existe una solución*.

Ambición alemana

El verdadero poder en la Unión Europea es *Alemania*. Francamente, Alemania está usando la UE como un manto para sus propias ambiciones. Si la crisis del mar Rojo se convierte en una guerra, enfrentará de hecho a Alemania con Irán.

Antes de que la UE aprobara su misión naval, Alemania ya había enviado una fragata al Mediterráneo, cerca del mar Rojo, para esperar su despliegue. El vicealmirante Jan Christian Kaack explicó: "A medida que nos adentramos en una feroz batalla, sólo un buque que pueda imponerse con su armamento entra en consideración, uno cuya tripulación esté entrenada al 100% para enfrentarse a la amenaza. La fragata Hessen que hemos seleccionado está preparada para ello. Es nuestro patrón oro, por así decirlo". Kaack calificó este despliegue como "el más serio de una unidad naval alemana en muchas décadas".

La fragata cuenta con 240 marineros, y ahora están operando en el mar Rojo, defendiendo barcos comerciales contra los hutíes, subsidiarios de Irán. En los primeros días, la fragata fue noticia por fallas en el lanzamiento de misiles. Aun así, la revista especializada *MarineForum* señaló que la Hessen es "una de las mejores que tenemos en nuestro inventario: completamente equipada, municionada y tripulada al más alto nivel de entrenamiento posible". Lo que le falta al navío y a la tripulación es experiencia de guerra".

Aunque cuenta con una industria militar de alto nivel, Alemania carece de experiencia bélica. Pero no se deje engañar: cada vez adquiere más experiencia de este tipo y está aprendiendo rápidamente.

Alemania abrió el camino hacia el mar Rojo y Europa le siguió. ¡Alemania se está preparando para la guerra!

Es cierto que una sola fragata no puede enfrentarse a Irán. Pero no es más que una pieza del creciente arsenal militar alemán y europeo.

Tenga en cuenta que los ejercicios "Steadfast Noon" de este año se realizaron sobre Italia, Croacia y el mar Mediterráneo, lejos de Rusia pero más cerca de Oriente Medio. Participaron 13 miembros de la OTAN, incluyendo Alemania. ¡Estos ejercicios fueron una preparación para el uso de armas nucleares estadounidenses! Si aumenta la amenaza de una guerra nuclear, Alemania e Italia podrían utilizar estas bombas contra Irán.

Tanto Alemania como Irán se están preparando para una guerra nuclear

Irán está conteniendo. Recuerde, los titeres hutíes están dirigidos por Irán, ¡el Irán busca tener armas nucleares! ¿Será esta la gran contienda que desencadene guerras mucho mayores? Ciertamente *podría* serlo. Ahora mismo, me parece que lo es. Tendremos que verlo.

Crecientes provocaciones

Cuando Europa se adentró en el mar Rojo, los hutíes respondieron con osadía. Mohammed Ali al-Houthi, del Consejo Político Supremo de Yemen, publicó en las redes sociales el 20 de febrero: "Europeos, no jueguen con fuego. Aprendan la lección de Gran Bretaña". Advirtió a la UE contra "el apoyo al demonio estadounidense".

¡Está claro que los hutíes hablan en nombre de Irán!

El *Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon* dice que la palabra "contender" en Daniel 11 significa atacar, o hacer la guerra. Se trata de una palabra *violenta*. ¿Podrían ser los ataques hutíes parte de esa contienda?

Irán es cada vez más violento. Al final, la respuesta de Alemania será aún más violenta: ¡Acabará con Irán por completo! ¡Esto conmocionará al mundo! Pero cuando la gente despierte por fin al peligro, será demasiado tarde físicamente para la mayor parte de la humanidad. ¡Se verán atrapados en la guerra más violenta de la historia!

Podríamos estar a punto de ver el detonante que inicie esta guerra. Esto debería provocarnos una urgencia extrema.

Observe adónde conduce el conflicto. Después de conquistar al rey del sur, esta potencia europea "entrará a la tierra gloriosa, y muchas provincias caerán (...) Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto. Y se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía le seguirán" (Daniel 11:41-43).

Aquellas naciones aliadas con Irán *caerán con él*. Esta profecía muestra que Libia, Etiopía y Egipto se aliarán con Irán, y esperamos que eso ocurra dentro de poco. Etiopía está justo en la parte meridional del mar Rojo; se puede ver por qué Irán querría añadirla a su alianza para obtener un mayor control sobre esa área. Irán también intentó que Sudán le cediera una base naval, pero no accedió. Aun así, la maniobra dejó aún más claro lo que Irán intenta hacer exactamente: Sudán también está justo al lado del mar Rojo.

Ya ve lo grave que se está volviendo esta situación. Ciertamente podría convertirse en esa gran contienda, y podría llegar pronto. La amenaza de una guerra nuclear hace que sea aún más importante tomarse esto en serio.

Si no se detiene a Irán, este mundo está a punto de volverse mucho más peligroso. Y esta profecía muestra que *se le detendrá*, ¡pero *incluso eso* no saldrá bien porque la potencia que está tomando el poder tiene sus propias ambiciones mortales!

Superpotencia ascendiendo en secreto

Esta misión europea quiere ser independiente de Estados Unidos y de la OTAN. Afirman que temen que la misión de EE UU pueda agravar la situación. Pero *eso* es su verdadera motivación.

Europa actúa sola porque no quiere actuar con EE UU y Gran Bretaña. Los europeos no quieren verse *limitados* por el liderazgo estadounidense.

No crea que Europa es incapaz de actuar por sí sola. ¡Toda Europa está armándose masivamente!

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, dijo a *Euronews* en febrero que, desde la invasión de Ucrania, los Estados miembros de la UE han aumentado su gasto militar: en 2022, un total de 240.000 millones de euros; en 2023, 280.000 millones de euros; y este año, una previsión de 350.000 millones de euros (377.000 millones de dólares).

¡Esos son incrementos asombrosos!

En comparación, el proyecto de presupuesto de China reveló que la financiación de la defensa nacional alcanzará los 233.000 millones de dólares este año. El presupuesto militar de EE UU es de unos 825.000 millones de dólares para 2024. Pero a diferencia de China, Europa cuenta con una industria militar de categoría mundial y puede comprar a los mejores del mundo. Y a diferencia de EE UU, Europa puede aumentar drásticamente su presupuesto militar.

Reuters escribió el 11 de marzo: "El escaso aumento del 1% del presupuesto de defensa del EE UU de Biden compra menos barcos y aviones". Este supuesto aumento ni siquiera cubre la inflación, ni es suficiente para reabastecer los suministros enviados a Ucrania.

El Instituto Internacional de Estocolmo para la Investigación de la Paz informó el 11 de marzo que los Estados europeos casi duplicaron las importaciones de armas de gran envergadura (un 94%) entre los periodos 2014-2018 y 2019-2023. El mismo informe señala que Francia acaba de superar a Rusia como segundo exportador militar. En uno de sus sitios web, la UE muestra que sus Estados miembros emitieron más de 31.000 licencias para la venta de armas en 2022 por un valor combinado de más de 176.000 millones de euros. "Con ello, la UE sigue siendo un importante exportador de equipamiento y tecnología militar", dice, "compartiendo alrededor de una cuarta parte del comercio internacional mundial de armas".

Aproximadamente una cuarta parte del comercio internacional de armas del mundo lo realiza la UE. ¿Cuánto poder tendrá esta institución si concentra sus esfuerzos en un único objetivo?

Europa se encuentra en una posición privilegiada para convertirse en una superpotencia militar, comprando el último y mejor armamento. Y a la cabeza de estos esfuerzos está Alemania, ¡la potencia que inició dos guerras mundiales!

EE UU sigue siendo militarmente dominante. Aparte de su enorme presupuesto militar, representa el 42% del comercio internacional de armas. Pero si se tiene en cuenta la astronómica deuda de la nación, su elevado gasto sólo en el mantenimiento de bases militares, personal y equipamiento, se ve una superpotencia en declive. Tenga en cuenta también la profunda división política y social de la que está plagada esta nación, así como el hecho de que no está dispuesta a utilizar su poder. EE UU no impidió que los talibanes se apoderaran de Afganistán; será aún más reacto e incapaz de impedir que Alemania tome el control de Oriente Medio.

¿Cómo ha conseguido Alemania todo este poder? ¿No prometieron los Aliados que esta nación no volvería a levantarse militarmente después de la Segunda Guerra Mundial? ¿Recuerda que Winston Churchill y Franklin Roosevelt dijeron: "Es nuestro inflexible propósito destruir el militarismo alemán y el nazismo y asegurarnos de que Alemania nunca más pueda perturbar la paz del mundo"?

¡Los acontecimientos han cambiado radicalmente desde entonces! Lea mi artículo en la edición del mes pasado, [El asombroso ascenso militar de Alemania](#).

"Los alemanes tenemos que involucrarnos", escribió el reportero jefe de *delBild*, Peter Tiede. "Treinta y cuatro años después de la unificación, es hora de comportarnos como lo que somos: una potencia" (énfasis mío). ¡Están volviendo a convertirse en una potencia bélica! ¿No debería preocuparnos más la historia de dos guerras mundiales sangrientas? ¡Ciertamente debería!

Alemania tiene una larga historia de guerras, que se remonta incluso a la antigüedad. Los alemanes son un gran pueblo, pero han instigado repetidamente guerras horribles.

Lo único que Alemania y Europa necesitan ahora, de verdad, es voluntad política. Con el liderazgo adecuado, la situación en el Continente puede cambiar rápida y drásticamente.

‘Economía de guerra’

¿Sabemos realmente lo que ocurre en Alemania? No creo que lo sepamos. Mucha gente en Occidente piensa que Alemania es un amigo cercano, pero *lo es*. Lo hemos dicho durante unos 75 años.

Lo que estamos viendo hoy es exactamente lo que predijo el fallecido Herbert W. Armstrong. En mayo de 1953, advirtió que "10 naciones europeas poderosas combinarán sus fuerzas", ¡refiriéndose a los 10 reyes profetizados en Daniel 2 y Apocalipsis 17! La Unión Europea cuenta actualmente con 27 naciones, pero se reducirá a *10 reyes*, liderados por Alemania.

En agosto de 1978, el Sr. Armstrong advirtió: "¡Los europeos están mucho más preocupados por su seguridad y por confiar en el poder militar de EE UU para que los proteja de lo que los estadounidenses se dan cuenta!". Si eso era cierto entonces, ¿cuánto peor es hoy?

El comisionado europeo de la industria, Thierry Breton, dijo: "Tenemos que cambiar el paradigma y pasar al modo de economía de guerra" *Economía de guerra*. ¡Se están preparando para la guerra! Están a punto de volverse mucho más poderosos bajo el liderazgo alemán.

Los fabricantes europeos de armamento dan prioridad a los pedidos europeos en tiempos de crisis. Pero ahora mismo, cualquier propuesta necesita la aprobación no sólo del Parlamento Europeo, sino también de los 27 gobiernos nacionales, y estos se han mostrado a menudo reacios a ceder poder en asuntos militares y de defensa. Se puede entender por qué debe reducirse a 10 naciones, ¡con una al mando! Alemania quiere 10 naciones absolutamente comprometidas a seguir su liderazgo.

En tiempos del rey Salomón, Israel dominaba sobre el mar Rojo y el Mediterráneo. Acumuló enormes riquezas y construyó un imperio asombroso que salvaguardaba el comercio mundial y mantenía la paz. Israel importaba bienes de todas partes y vendía carros, caballos y otras exportaciones. Salomón sabía que tenía que controlar el mar Rojo y el mar Mediterráneo (1 Reyes 9:26-28).

Alemania ya controla virtualmente el Mediterráneo, y ahora quiere controlar el mar Rojo, ¡y lo hará! Pero el dominio de Alemania no conducirá a la prosperidad, porque su pueblo aún no ha aprendido a someterse a Dios. *Incluso los israelitas* cayeron en la miseria después de rechazar a Dios. Sin Dios, ningún gobernante mundial puede traer paz: siempre traerán el mal.

Dado lo que está ocurriendo en el mundo, debemos reconocer que el hombre no puede resolver sus problemas. Sólo Dios puede. Jesucristo tendrá que intervenir, ¡o nadie quedaría con vida! (Mateo 24:21-22). Si no hacemos caso a Dios ahora mismo, se avecina la destrucción. Afortunadamente, Dios *intervendrá*, pondrá fin a la maquinaria bélica alemana, acabará con toda rebelión y establecerá un gobierno mundial verdaderamente justo.